

General-Anzeiger Bonn 29.12.2017

„Station“ wird zur Sitzbank

NATUR Meßdorfer Feld wurde zum Streitthema

DUISDORF. Über Beton im Meßdorfer Feld kann man trefflich streiten: Das „Grüne C“ hat nirgendwo so viele Gegner gehabt wie in den Orten rund um das Feld. Als dann noch bekannt wurde, dass allein die aufgestellten Beton-Elemente 85 000 Euro kosten sollten, machte die Bürgerinitiative mobil und versuchte die „Station“ zu verhindern. Sie demonstrierten mit Pappkartons, wie dieser 2,70 Betonhaken im Feld wirken würde. Die Politiker sprachen sich tatsächlich gegen das Beton-Unge-tüm aus, legten dann aber eine Rolle rückwärts hin und genehmigten eine kleinere Version. Damit schrumpfte das Element auf Sitzbankgröße, was vielen Bürgern aber auch nicht gefiel. Ein Graffiti-Sprayer trieb im November sein Unwesen und besprühte Infotafeln und Wegweiser. kf

Das Jahr im Bezirk Hardeberg